発行日:2019年3月7日

発行者:教育チーム

リハニュース学習会号

OT 学習会で認知神経リハビリテーション研修会の伝達講習を行いました。



講師の清野さんの説明です。



上肢の運動から得られる感覚情報の注意を向ける。



踵でスポンジを踏み、固さの差異を識別させ蹴りだし を安定させる。



認知神経リハの基礎、行為間比較、多感覚統合について学習。



スポンジを使用した直立座位における予測的姿勢制御。

学習会 こぼれ話し

2019 年 3 月 4 日 0T 脳血管疾患チームと運動学チーム合同による伝達学習会が行われました。

上肢を動かすアプローチの仕方が分かりやすかった。適応の患者様がいるか?と思っていたが感覚が多少悪くてもアプローチの方法を工夫すれば可能だと思うので試してみたい。いろいろ模索しながら介入していけたらいいと思う。などの感想が寄せられました。アプローチ方法は各セラピストで多種多様なので、それぞれの患者様に適した介入方法を考え、実践し評価していくことが大事だと思います。またーつ新たなアプローチ方法として学習することが出来た有意義な学習会でした。